

ABSTRAK

Putri Pungkas Sari, (NIM : 1410110014). *Penerapan Metode TIKRAR dalam Meningkatkan Daya Ingat Santri Pada Hafidz Al-Qur'an di Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimat Kaligunting 115 Kajeksan Kudus.* Skripsi, Kudus : Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan, Jurusan PAI IAIN Kudus, Dosen Pembimbing: Ahmad Falah, M.Ag.

Skripsi ini dibuat dengan tujuan untuk mengetahui : (1) Untuk mendiskripsikan penerapan metode TIKRAR dalam meningkatkan daya ingat santri hafidz Al-Qur'an. (2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam penerapan metode tIKRAR dalam meningkatkan daya ingat santri hafidz Al-Qur'an. (3) Untuk mengetahui sejauh mana efektivitas menghafal dengan menggunakan metode tIKRAR dalam meningkatkan daya ingat santri hafidz Al-Qur'an.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *field reseach*. *Field reseach* yaitu suatu penelitian dimana peneliti terjun langsung ke lapangan untuk mencari bahan-bahan yang mendekati kebenaran. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu melalui observasi (pengamatan), wawancara (*interview*), dan dokumentasi terhadap lokus penelitian di Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimat Kaligunting 115 Kajeksan Kudus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Penerapan metode TIKRAR dalam meningkatkan daya ingat santri Hafidz Al-Qur'an di Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimat Kaligunting Kajeksan Kudus bertujuan untuk menjadikan santri penghafal Al-Qur'an bisa sepenuhnya memegang dan menjaga hafalan dan eksistensi Al-Qur'an. (2) Faktor dukungan dan faktor hambatan pada penerapan metode TIKRAR dalam meningkatkan daya ingat santri Hafidz Al-Qur'an di pondok pesantren Roudlotul Muta'allimat Kaligunting Kajeksan Kudus adalah adanya dukungan dan dorongan semangat dari pihak keluarga, saudara, dan sahabat. Serta mampu memotivasi diri sendiri dalam menghafal dan mentikrar hafalan. Hambatannya adalah selalu ada rasa malas yang tumbuh dari dalam diri, lupa ayat-ayat yang baru saja disetorkan, kondisi lingkungan yang menjadikan tidak konsentrasi dalam menghafal, baik lingkungan intern maupun ekstern. Solusi-solusi yang dilakukan dalam mengatasi faktor hambatan tersebut adalah mengistiqamahkan hafalan diwaktu-waktu yang tepat, mentikrar hafala setiap hari, harus pintar membagi waktu untuk menghafal, sekolah ataupun hanya berkumpul dengan teman, serta mencari tempat yang nyaman untuk menghafal ataupun untuk mentikrar hafalan. (3) Efektivitas hafalan santri program tahfidz di pondok pesantren Roudlotul Muta'allimat dengan menerapkan metode TIKRAR dalam kesehariannya telah berhasil mencetak para penghafal Al-Qur'an dan sesuai target yang diinginkan. Adapun molor, itu sudah biasa dan sudah sewajarnya. Yang tidak wajar adalah berhenti menghafal ditengah jalan karena keputusasaan.

Kata Kunci : *Metode TIKRAR, Daya Ingat, Hafidz Al-Qur'an.*